



VIVRE LA MUSIQUE
LET'S MAKE MUSIC

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Samedi 30 avril, 2022 – 13h
Accueil dès 12h45

Assemblée générale annuelle
par visioconférence Zoom

ANNUAL GENERAL MEETING

Saturday, April 30, 2022 – 1 p.m.
Welcome from 12:45 p.m.

Virtual Annual General Meeting via
Zoom Video-conference and teleconference

ORDRE DU JOUR

AGENDA

1. VÉRIFICATION DU QUORUM	Hazel de Neeve	1. QUORUM CHECK
2. MOT DE BIENVENUE	Jean-Charles Grégoire	2. WELCOME MESSAGE
3. ELECTION D'UN(E) PRÉSIDENT(E) ET D'UN(E) SECRÉTAIRE POUR LA RÉUNION Proposé par _____, que Jean-Charles Grégoire soit Président pour la réunion. Appuyé par _____. Proposé par _____ que Hazel de Neeve soit secrétaire pour la réunion. Appuyé par _____.	David Stitt (M)	3. ELECTION OF CHAIR AND SECRETARY FOR THE MEETING Moved by _____ and seconded by _____ that Jean-Charles Grégoire serve as chair for the meeting. Moved by _____ and seconded by _____ that Hazel de Neeve serve as secretary for the meeting.
4. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR Proposé par _____ que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté. Appuyé par _____. ou Proposé par _____ que l'ordre du jour soit adopté avec les changements proposées. Appuyé par _____.	Chair (M)	4. ADOPTION OF AGENDA Moved by _____ and seconded by _____ that the agenda be adopted as presented. or Moved by _____ and seconded by _____ that the agenda be adopted with the proposed changes.
5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L'AGA DU 24 AVRIL 2021, ET SUITE AU PROCÈS-VERBAL Propose par _____ que le procès-verbal de l'AGA du 24 avril 2021 soit adopté tel que présenté. Appuyé par _____. ou Proposé par _____ que le procès-verbal de l'AGA du 24 avril 2021 soit adopté avec les changements proposées. Appuyé par _____.	Chair (M)	5. ADOPTION OF MINUTES OF THE AGM OF APRIL 24, 2021 AND BUSINESS ARISING Moved by _____, and seconded by _____ that the minutes of the AGM of April 24, 2021 be adopted as presented. or Moved by _____, and seconded by _____ that the minutes of the AGM of April 24, 2021 be adopted with the proposed changes.
6. RAPPORT ANNUEL : PRÉSIDENT DU CONSEIL	Jean-Charles Grégoire	6. ANNUAL REPORT: BOARD CHAIR

7. RAPPORT DE LA DIRECTRICE ARTISTIQUE	Guylaine Lemaire	7. ARTISTIC DIRECTOR'S REPORT
8. RAPPORTS RÉGIONAUX : • Montréal • Ottawa-Gatineau • Toronto	Hazel de Neeve Anna Lenk Gerald Martindale	8. REGIONAL REPORTS: • Montréal • Ottawa-Gatineau • Toronto
9. RAPPORT FINANCIER ET ÉTATS FINANCIERS VÉRIFIÉS POUR 2021	Darlene Himick	9. FINANCIAL REPORT AND 2021 AUDITED FINANCIAL STATEMENTS
10. SÉLECTION DES VÉRIFICATEURS POUR 2021 Proposé par _____ que Amyot-Gélinas soient engagés comme vérificateurs pour 2022. Appuyée par _____.	Chair (M)	10. NOMINATION OF AUDITORS FOR 2021 Moved by _____ and seconded by _____ that Amyot-Gélinas be engaged as auditors for 2022.
11. RAPPORT DU COMITÉ DES MISES EN NOMINATIONS ET PRÉSENTATION DE LA LISTE DES CANDIDATS POUR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DE 2022-2023	David Llewellyn	11. REPORT OF THE NOMINATION COMMITTEE AND PRESENTATION OF THE 2022-2023 PROPOSED SLATE OF BOARD MEMBERS
12. ÉLECTION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE 2022-2023 Élection des administrateurs : Les personnes suivantes soient élues par acclamation pour siéger au conseil d'administration de CAMMAC à partir du 30 avril 2022: • Daniel Guérard	Chair (M)	12. ELECTION OF BOARD OF DIRECTORS FOR 2022-2023 Election of Board Members: That the following individuals be elected to serve on the CAMMAC Board commencing April 30, 2022: • Daniel Guérard
13. ELECTION DE DEUX MEMBRES DU COMITÉ DE NOMINATION POUR 2022-2024 Élection des membres du Comité de nomination : Proposé par _____, et appuyé par _____, que les personnes suivantes soient élues pour siéger sur le comité de nomination à partir du 30 avril 2022: • Éline Châteauvert • David Llewellyn	David Llewellyn (M)	13. ELECTION OF TWO MEMBERS FOR THE NOMINATING COMMITTEE FOR 2022-2024 Election of Nomination Committee members: Moved by _____ and seconded by _____ that the following individuals be elected to serve on the Nomination Committee commencing April 30, 2022: • Éline Châteauvert • David Llewellyn
14. DATE DE LA PROCHAINE AGA : 29 AVRIL 2022	Chair (M)	14. DATE OF NEXT AGM: 29 APRIL 2022
15. VARIA	Chair (M)	15. OTHER BUSINESS
16. MOT DE LA FIN ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE Proposé par Jean-Charles Grégoire l'assemblée se lève. Appuyé par _____.	Chair (M)	16. CLOSING WORDS AND ADJOURNMENT Moved by Jean-Charles Grégoire and seconded by _____ that the meeting adjourn.